

日タンザニア・ビジネス・フォーラムにおける
辻清人外務副大臣ビデオ・メッセージ
(日本語仮訳)

本日は記念すべき第1回目の日タンザニア・ビジネス・フォーラムの機会に皆様に御挨拶申し上げることを光栄に存じます。

私は、今年の5月にダルエスサラームを訪問し、マカンバ外務東アフリカ協力大臣と両国間の貿易・投資の拡大の重要性について議論しました。また、テリ・タンザニア投資センター総裁とお会いする機会も頂き、投資家誘致や投資活動の円滑化に向けた様々な活動を通じた投資拡大に向けた力強いコミットメントを実感しました。

またダルエスサラームでは、本日フォーラムに登壇頂いた方を含めて日系企業の皆様との意見交換を行い、課題に直面しながらもタンザニアで活動する日本企業の覚悟と意気込みを肌で感じました。

これらの経験を通じて投資拡大の重要性を改めて思い起すとともに、タンザニアという国が、魅力と潜在力にあふれた国であるとの思いを強く持ちました。

本日、様々な分野の日本企業がプレゼンテーションを行うと承知しています。また、タンザニア側からは100社以上の企業が、日本企業とのネットワーキング、ビジネスマッチングの機会を求めて参加予定と伺っています。両国の企業が、この貴重な機会を最大限に活用して交流し、二国間の投資の拡大につながることを期待します。

タンザニアの魅力あふれる企業を日本に紹介する重要性についても触れたいと思います。日本では、来年2025大阪関西万博が開催予定であり、タンザニアはダルエスサラーム国際見本市(SabaSaba)を主催するTANTRADEが中心となって、万博の出展に向けて準備中と承知しています。タンザニアの企業には、万博を通じてタンザニアの魅力あふれる国土及び人、産品や潜在性に富む市場を日本に対して存分に紹介していただきたいと考えています。その観点から、今回のSabaSaba及びビジネスフォーラムのような日・タンザニアのビジネス関係者間の交流が万博の成功、最終的には投資の増大とより強固な二国間の経済的結びつきにつながることを確信しています。

最後に、今回のフォーラムを含むより幅広い取り組みである日・タンザニア

ビジネス対話において、産業貿易省が、貿易・投資・ビジネス関係の省庁をとりまとめて、日本企業とのコミュニケーション改善に努めて頂いていることに深く感謝し、この対話が両国のビジネスの信頼醸成の土台として継続することを期待します。また TANTRADE には、今回お集まりいただいた多数のタンザニア企業とともに、両国の貿易促進をともに盛り上げていただきたいと思います。

本日のフォーラムの成功を心より祈念します。